



## Enion y Sodena entran en el accionariado de BeePlanet

Prevé multiplicar por cuatro su facturación en 2022, y superar los tres millones de euros

**PAMPLONA** – La empresa de fabricación e instalación en red de sistemas de almacenamiento de energía BeePlanet Factory informó este martes de que ha entrado en su accionariado la gestora de fondos Enion Partners y Sodena (el instrumento financiero del Gobierno de Navarra).

La gestora entra por primera vez en el capital de la empresa navarra con un importe de 500.000 euros, que se suma a la capitalización de 150.000 euros de un préstamo participativo de Sodena concedido en 2021, explicó BeePlanet Factory en una nota.

Con esta operación prevé multiplicar por cuatro la facturación de 2021, financiar nuevos desarrollos tecnológicos y afrontar con garantía los objetivos de crecimiento e internacionalización que se ha fijado para 2022, precisa la fuente. El año pasado esta compañía facturó 800.000 euros, y durante este ejercicio pronostica superar los tres millones de euros. Además, los próximos meses prevé realizar nuevas contrataciones.

Entre sus proyectos está buscar soluciones locales al problema de las baterías residuales, una fórmula que –destaca la compañía– evita la exportación y mantiene su esencia de nativos circulares. –Efe

